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Quali verità
sull'aeroporto 
?

TRATTATI COME DEGLI STUPIDI

ANNA FALCHI MADRINA DEL NATALE A CANDELA

Il quotidiano serale digitale di Capitanata

sport
IL MESSINA 
NON SARA' 

UNA VITTIMA 
SACRIFICALE

Lo Zac
All'interno



L’unica compagnia aerea che, 
purtroppo, opera ha deciso di 
ridimensionare le tratte in un 
periodo generalmente sfavorevole 
come l’inverno. In un comunicato 
stampa ha scritto testualmente: ”Le 
cancellazioni dei voli invernali 
sono precauzionali e rispondono 
ad una diminuzione naturale del 
tra�co aereo in questa stagione”.  

• IN PRIMO PIANO

Volere volare. L’aeroporto Gino Lisa rappresenta per i 
foggiani l’infrastruttura più importante di tutta la 
Capitanata. Ci piacerebbe chiedere ai foggiani se 
prenderebbero un aereo da Foggia per andare a Parigi, 
Berlino o Londra. La risposta sarebbe sicuramente 
positiva. 

PERCHE' L'AEROPORTO 
NON PUO' AVERE I VOLI 
GARANTITI COME 
BARI?

Con un solo vettore e orari 
considerati “scomodi” da diversi 
imprenditori diventa di�cile 
pensare al futuro. L’aeroporto è nato 
per creare un bacino di utenza e non 
per servirlo. La domanda nasce 
spontanea: quanto ci crede Aeroporti 
di Puglia e quindi la Regione nello 
sviluppo dello scalo foggiano? I dati 
del primo anno di operatività 
sembrano remare contro un vero 
interesse per Foggia. . I numeri 
ipotizzati da Aeroporti di Puglia 
all’inaugurazione del Gino Lisa sono 
stati smentiti da quelli reali. 



Di�cilmente un solo aeromobile 
potrà soddisfare la potenziale 
domanda. Così come solo due 
rotte (Milano e Torino). E la 
sostenibilità economica 
dell’aeroporto non può fare 
a�damento soltanto sul periodo 
estivo. Ieri, in un convegno 
organizzato dall’associazione 
Mondo Gino Lisa si è parlato di 
come l’aeroporto possa 
contribuire alla rinascita del 
territorio. Tante proposte anche 
se il messaggio che è sembrato 
passare volesse colpevolizzare la 
scarsa partecipazione al processo 
di crescita del Gino Lisa da parte 
del tessuto imprenditoriale locale. 
L’unica cosa che ha saputo dire la 
nuova Sindaca di Foggia 
(intervenuta al convegno) è che 
Aeroporti di Puglia l’ha 
rassicurata sulla questione 
ridimensionamento voli. 

• IN PRIMO PIANO

Il vero tema resta sempre quello legato 
all’unica compagnia aerea attualmente 
operativa: la Lumiwings. Nel frattempo che la 
politica romana e regionale provvedano a 
migliorare l’infrastruttura, bisogna investire 
sulla Lumiwings. Nella città di Bolzano opera 
una compagnia aerea che si chiama Skyalps e 
la società proprietaria gestisce anche 
l’Aeroporto. Nata nel 2021, con 6 aeroplani da 
78 posti che collegano 12 destinazioni italiane 
ed europee, nel 2023 dovrebbe chiudere con 
85 mila passeggeri totali. E per il 2024 sono 
programmate nuove rotte e nuovi aeromobili. 
Foggia con un solo aereo da 139 posti è 
riuscita a totalizzare 43.800 passeggeri nel 
primo anno di attività.

                                                        Gianni Gliatta



Nell’operazione portata a termine 
dalla Guardia di Finanza con 
l’esecuzione di un decreto di 
sequestro preventivo ci sono 
anche tre appartamenti esistenti 
nel comune di Candela e 
riconducibili ai soggetti 
interessati dalle attività dei 
finanzieri e dal Tribunale di Trani. 
La misura cautelare reale è stata 
eseguita nei confronti di due 
società aventi sede a Molfetta e di 
due indagati, nelle loro qualità di 
amministratore di fatto e di diritto 
(mero prestanome) delle imprese: 
una attiva nel settore della 
compravendita di immobili e 
dell’assunzione di partecipazioni;  
l’altra operante nel campo della 
progettazione, realizzazione e 
commercializzazione di impianti 
per la produzione di energia. 
Nell’aprile del 2017, l’assemblea 
straordinaria della società 
controllante approvava una 
'scissione parziale proporzionale' 

• CRONACA

L'accusa è di bancarotta fraudolenta per cui ci sono 
cinque persone indagate. Operazione della Guardia 
di Finanza nel foggiano e nel barese, ma anche a 
Treviso e Padova. Sequestrati tre appartamenti a 
Candela.

CINQUE INDAGATI ACCUSATI DI 
BANCAROTTA FRAUDOLENTA, 
SEQUESTRI ANCHE A CANDELA

finalizzata a trasferire a una 
società costituenda (mai divenuta 
operativa) beni di rilevante valore, 
tra i quali, tra gli altri, un terreno 
e un capannone industriale di 
Molfetta (del valore di circa 4,5 
mln di euro), tre appartamenti 
ubicati a Candela del valore 
complessivo di oltre 1 mln di euro, 
crediti verso terzi per circa 1,7 mln 
di euro. L’operazione societaria 
avrebbe consentito alla società 
controllante di sottrarsi al 
pagamento delle imposte sui 
redditi e sul valore aggiunto, con 
riferimento agli anni d’imposta 
dal 2004, per un ammontare di 
circa 5,4 mln di euro, comprensivo 
di sanzioni e di interessi, 
rendendo ine�cace la procedura 
di riscossione coattiva da parte 
dell’Agenzia delle Entrate. 
Complessivamente sono cinque 
gli indagati per bancarotta 
fraudolenta, attività che hanno 
riguardato anche il barese.



Il progetto Orient@factory promosso dal 
Comune di San Severo – Assessorato alle 
Politiche Sociali e finanziato con l’avviso “Punti 
Cardinali” della Regione Puglia, entra ancora 
una volta nelle scuole sanseveresi con un Job 
Day, il 4° del progetto, che si è tenuto presso l’IIS 
“Di Sangro Minuziano Alberti” di San Severo. La 
giornata è stata aperta dal dirigente scolastico 
dell’Istituto Vincenzo Campagna e 
dall’Assessore alle Politiche Sociali Simona 
Venditti che ha fortemente voluto questo 
progetto per o�rire ai ragazzi una opportunità 
di orientamento sulle prospettive di inserimento 
lavorativo, attraverso l’incontro con le aziende e 
gli stakeholder del territorio.

Tra i vari interventi dei partner di progetto, 
presenti all’evento, ha suscitato particolare 
interesse quello del prof. Alessandro 
Ranieri del CPIA, sulle nuove tecniche di 
agricoltura sostenibile e di precisione. 
Presenti alla giornata, oltre ai funzionari del 
Centro per l’Impiego di San Severo, anche i 
rappresentati della Confcommercio Foggia 
e la presidente del GAL Daunia Rurale Paki 
Attanasio (nonché titolare di “Podere 
Serraglio – Terramata srl”) che hanno 
portato all’attenzione degli studenti le 
novità e i finanziamenti disponibili per 
l’imprenditoria giovanile. 

PROGETTO ORIENT@FACTORY, 
SUCCESSO PER IL 4° JOB DAY.



"AvanziAmo Gente", 
per evitare gli sprechi.

Si terrà venerdì 17 novembre, con inizio alle 
ore 17,00 in Piazza Allegato, l’evento finale 
del progetto di contrasto agli sprechi 
alimentari “AvanziAmo Gente”. “Questa 
iniziativa – dichiarano il Sindaco Francesco 
Miglio, l’Assessore alle Politiche Sociali 
Simona Venditti e il Presidente della I 
Commissione Consiliare Antonio Stornelli - 
è frutto di una collaborazione tra diversi 
partner, tra cui AttivaMente Km0, Croce 
Rossa Italiana, La Strada dei Sapori, Caritas 
San Severo, Agape con il Piano Sociale Alto 
Tavoliere di cui San Severo è Comune 
Capofila. La nostra Città è sempre più dalla 
parte della sostenibilità alimentare ed 
ambientale e con questa accorta visione ci 
accingiamo a vivere l’evento finale in Piazza 
Allegato. E’ un progetto che nasce per dar 
seguito agli obiettivi 2 e 12 dell’Agenda 2030 
delle Nazioni Unite, concentrati 
rispettivamente sulla lotta alla fame e sulla 
promozione di consumi e produzioni 
responsabili. L’obiettivo principale è 
sensibilizzare la comunità a un consumo 
consapevole e sostenibile degli alimenti, 
riducendo le disuguaglianze e rafforzando la 
coesione sociale per uno sviluppo 
sostenibile”. Elemento fondamentale di 
questa iniziativa è l’APP “Avanziamo Gente”, 
già disponibile sugli stores digitali. 
Attraverso questa applicazione, i cittadini 
possono accedere alla lista dei partner attivi 
nel progetto e collaborare attivamente nella 
lotta allo spreco alimentare. L’APP offre la 
possibilità di entrare a far parte della 
piattaforma per il recupero e la 
redistribuzione degli alimenti che altrimenti 
andrebbero perduti, contribuendo così a 
ridurre gli sprechi e supportare chi è in 
situazioni di vulnerabilità.

Nel corso della serata è in programma 
un laboratorio di riciclo creativo aperto 
alla cittadinanza con i ragazzi iscritti 
agli Incubatori Sociali a partire dalle ore 
17,00. Seguirà alle 18,30 l'apertura degli 
stand dei partner del progetto Coop. Soc. 
Attivamente, Coop. Soc. Agape, ADV La 
Strada dei Sapori, Caritas Diocesana e 
Croce Rossa San Severo Torremaggiore 
che racconteranno le fasi del progetto. 
Ad allietare la serata l'esibizione 
musicale di Antonio Pio Pennacchia che 
intratterrà i partecipanti con brani 
graditi a bambini ed adulti. Alle ore 
20.00, sul palco predisposto, ci saranno i 
saluti istituzionali, le testimonianze dal 
progetto attraverso la proiezione di un 
video. A conclusione dell'evento sarà 
possibile degustare alcune pietanze 
preparate con ricette di riciclo, ricevere 
un grazioso gadget e ascoltare il trio 
musicale "Triotono Trio".



ASSUNTI 7 NUOVI UFFICIALI 
D’ANAGRAFE DA DESTINARE 

ALL’UFFICIO DI PIANO DELL’AMBITO 
TERRITORIALE DI CERIGNOLASi sono concluse le procedure di assunzione di sette nuovi ufficiali 

d’anagrafe da destinare all’Ambito Territoriale di Cerignola, grazie ad un 
investimento del PNRR, la cui missione prevede il rafforzamento dei 
servizi di accesso alla residenza anagrafica e di fermo posta per cittadini 
senza fissa dimora e che versano in particolari condizioni di disagio.
Le nuove assunzioni rappresentano un rafforzamento concreto della 
macchina amministrativa, migliorandone rapidità ed efficienza al servizio 
dei cittadini, soprattutto per le fasce più deboli della popolazione, con un 
servizio mirato che le accompagni all’interno della macchina 
amministrativa e della rete di servizi anagrafici e sociali. Non solo, il 
risultato ottenuto rappresenta anche la capacità di programmazione da 
parte dell’Ambito Territoriale di Cerignola, con particolare attenzione 
rivolta alle grandi opportunità fornite dalle missioni ed obiettivi del 
PNRR. Due nuovi ufficiali d’Anagrafe sono stati destinati al Comune di 
Cerignola, con un contratto a tempo pieno e determinato della durata di 
un anno, mentre i restanti cinque sono stati destinati agli altri comuni 
dell’Ambito (Ordona, Orta Nova, Carapelle, Stornara e Stornarella), con 
contratti part-time e tempo determinato della durata di un anno.



Prosegue il PERCORSO FORMATIVO 

“DISPERSIONE SCOLASTICA, DISAGI 

MINORILI ED EDUCAZIONE ALLA 

LEGALITÀ’ (D.I.S.E.L.), organizzato dal 

Comune di San Severo - Assessorati alla 

Pubblica Istruzione, Cultura e Politiche 

Sociali con l'Università’ di Foggia, Facoltà di 

Giurisprudenza. Questo pomeriggio e 

lunedì 20 novembre sono in programma il 

terzo ed il quarto appuntamento riservato 

a docenti, educatrici, educatori, assistenti 

sociali, rappresentanti delle associazioni 

del terzo settore e del mondo dei servizi di 

welfare. I due eventi sono in programma 

presso l’Auditorium del Plesso Petrarca 

dell’Istituto Secondario di Primo Grado 

Petrarca – Padre Pio in Via Togliatti. 

Nell’incontro di lunedì 20 novembre 2023 

sempre dalle ore 15,00 alle 17,00 il corso 

sarà on line e il dott. Antonio Ciniero - 

Esperto di Sociologia delle Migrazioni, della 

Globalizzazione e dei Processi Migratori 

parlerà dì “Flussi migratori, minori, scuola”.

Due appuntamenti con 
“Dispersione scolastica, 
disagi minorili e legalità.



"Cuore di donna" nel suo aspetto emozionale 
cardiologico e cardiochirurgico. Se ne parla 
all'Ordine dei Medici di Foggia

Dal 17 al 25 novembre presso l’Auditorium “Pasquale Trecca” dell’Ordine 
dei Medici Chirurghi e degli Odontoiatri della Provincia di Foggia sito in 
Via Vincenzo Acquaviva, 48,  avranno luogo una serie di eventi volti ad 
evidenziare l'impegno dell'Ordine al contrasto della violenza domestica e 
ad una valutazione secondo l’ottica di genere. Lo scopo della medicina di 
genere è studiare le di�erenze correlate al sesso e al genere, e come queste 
si sovrappongano, per migliorare la conoscenza medica e la cura della 
persona.

Il primo evento, in programma nelle giornate di 
venerdì 17 e sabato 18 novembre p.v., pone 
l'attenzione al "❤  di donna” nel suo aspetto 
emozionale cardiologico e cardiochirurgico. 
L’evento, organizzato dall’Ordine dei Medici in 
collaborazione con l’ A.I.D.M. (Associazione 
Italiana Donne Medico) rappresentata dalla 
Presidente Regionale Dottoressa Teresa Prisco e 
la Presidente della Sezione di Foggia Dottoressa 
Maria Teresa Vaccaro, vivrà un momento 
inaugurale dedicato all' illustrazione del 
"Protocollo Viola" (stilato nel novembre 2019 
sotto l'egida della Prefettura), con gli interventi 
del Procuratore Capo presso il Tribunale di 
Foggia, il dott. Ludovico Vaccaro, e del 
Presidente dell'Ordine dei Medici, il dottor 
Pierluigi De Paolis.  Prevista la presenza delle 
massime istituzioni tra cui Sua Eccellenza il 
Prefetto di Foggia, il dottor Maurizio Valiante, 
Sua Eccellenza l’arcivescovo Monsignor 
Vincenzo Pelvi e la neoeletta Sindaca di Foggia 
Maria Aida Episcopo. La Cardiologia è stata tra 
le prime discipline a sentire la necessità di una 
Medicina di Genere anche se, nonostante 20 
anni di storia, la medicina di genere è ancora 
largamente sconosciuta. Le differenze 
biologiche e la sensibilità nell’ambito delle 
malattie cardiovascolari sono ignorate e nelle 
donne i sintomi e le loro espressioni possono 
essere differenti e sono spesso descritti come 
atipici rispetto all’immagine maschile. Scopo del 
convegno, che vede la partecipazione del 
professor Natale D. Brunetti (Ordinario malattie 
dell'apparato cardiovascolare dell’Università 
degli Studi di Foggia), del professor Mauro

Cassese (Direttore del Dipartimento di 
Cardiochirurgia dell’ Ospedale Casa Sollievo 
della Sofferenza di San Giovanni Rotondo), è 
mantenere i concetti di sesso e genere per 
affrontare meglio le differenze in entrambi e 
per entrambi e favorire il dialogo con  
esperti di malattie cardiovascolari al fine di 
evidenziare come  l’approccio  
multidisciplinare,  sia nel campo della 
prevenzione,  della  diagnosi, delle terapie 
mediche, chirurgiche, delle terapie palliative 
e riabilitative, possa essere determinante 
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T E R R I T O R I O

20
23La casa di Babbo Natale 

ospita Anna Falchi

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Il Mercante 
ospitato al 

Teatro Roma



Riparte la 
stagione del 
Mercadante 

presso il cine 
teatro Roma

Sarà lo struggente ricordo di Lucio 
Dalla ad aprire la stagione del Teatro 
Mercadante di Cerignola, quest’anno 
eccezionalmente presso il “Roma, 
Cinema, Teatro e…”, a causa degli 
imponenti lavori di efficientamento 
energetico e strutturali che stanno 
interessando il salotto buono della 
cultura cerignolana, grazie ad un 
finanziamento PNRR intercettato 
dall’amministrazione comunale.
Una mission che muta forma ma non 
cambia nella sostanza, in un cartellone 
di qualità che la direzione artistica, 
guidata da Savino Zaba e Giulia 
Traversi, in perfetta sinergia con gli 
uffici dell’Assessorato alla Cultura, 
coordinati da Rossella Bruno, hanno 
saputo tracciare e disegnare, con un 
occhio al teatro inclusivo, vera cifra 
stilistica dell’intera stagione, da sempre 
innovativa ed unica nel panorama del 
Sud Italia. L’Assessore Rossella Bruno 
ha commentato entusiasta: “In attesa 
che il Mercadante torni a splendere 
dopo i lavori di ristrutturazione, resi 
possibili grazie a fondi PNRR, ottenuti 
dalla nostra amministrazione, con il 
direttore Savino Zaba e con la 
responsabile danza e accessibilità

Giulia Traversi abbiamo scelto di continuare 
la nostra sperimentazione, che tanti buoni 
frutti aveva dato nella pregressa stagione 
teatrale. La volontà politica è quella di offrire 
alla comunità un'opportunità di crescita e di 
formazione collettiva delle coscienze 
attraverso il teatro. Un teatro per ogni fascia 
di età, per ogni categoria sociale, accessibile, 
inclusivo. Un teatro per tutti, un motto che 
sintetizza la nostra mission.” Il Sindaco, 
Francesco Bonito ha confermato le grandi 
aspettative legate alla ripartenza, spiegando: 
“I risultati sono nei numeri, raddoppiati per 
quanto riguarda gli abbonamenti, rispetto 
all’anno precedente. Cerignola premia la 
voglia di fare cultura, abbracciando l’intera 
città, includendola, inglobandola in una storia 
tutta da raccontare. Ringrazio tutti coloro 
che, in modo corale, hanno lavorato per 
regalare alla nostra città un teatro 
qualitativamente unico!”

Il direttore 
artistico Savino 
Zaba



Anna Falchi il 25 novembre a Candela per 
fare da madrina al  "Paese del Natale"

È di origini finlandesi, proprio come Babbo 
Natale e arriverà a Candela per essere la 
madrina di un evento ormai consolidato e 
atteso da grandi e piccini, 'Il Paese del 
Natale'. È Anna Falchi, nota showgirl e 
attrice italiana, che non vede l'ora di 
raggiungere la cittadina dei Monti Dauni. 
Siamo in autunno, ma a Candela già si 
respira aria di Natale. Archiviato il 
successo di Stritt Strett, il festival degli 
artisti di strada, si è già all’opera per 
organizzare gli eventi natalizi, che 
culminano con questo appuntamento molto 
amato in tutta la Capitanata e non solo. 

L’appuntamento con l’inizio del calendario 
di eventi natalizi è per sabato 25 
novembre, con l’apertura della Casa di 
Babbo Natale e l’accensione delle 
luminarie.  Anna Falchi sarà la prima ad 
incontrare Babbo Natale nella sua bella 
dimora al terzo piano di Palazzo Ripandelli.   
“Quest’anno spegniamo ben 10 candeline - 
ha commentato il sindaco di Candela, 
Nicola Gatta - e festeggiamo un bel 
traguardo per un evento partito un po' per 
scommessa ma che in pochi anni è riuscito 
a registrare numeri importanti e ha 
dimostrato la bontà della nostra idea

CANDELA
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FRIGERIO 
PREPARALE VALIGIE ?

IL CERIGNOLA CREDE NELLA RISALITA IN CLASSIFICA

Inserto sportivo



UNA STORIA BIZZARRA...

Il Foggia di Cudini, che torna a 
muovere la classifica dopo il 
pareggio di Castellammare di 
Stabia, continua a fare i conti con 
gli infortuni di lungo corso ma 
soprattutto con la vicenda Marco 
Frigerio che priva la formazione 
rossonera dell’apporto di uno dei 
maggiori protagonisti della 
mancata promozione della 
passata stagione. Una storia che 
ha del grottesco se solo si 
ripercorrono quelle che sono le 
tappe che hanno portato il 
centrocampista ex Milan a vivere 
la settimana di lavoro con i 
compagni di squadra per poi 
essere escluso puntualmente dalla 
lista dei convocati ed essere 
impegnato nell’ultimo periodo con

la Formazione Primavera del club 
rossonero. Separati in casa 
potremmo dire per il mancato 
rinnovo di contratto che la Società 
del Presidente Canonico ha da 
mesi proposto al calciatore in 
scadenza il prossimo 30 giugno 
2024. Un braccio di ferro nato nella 
scorsa estate con il ventiduenne 
centrocampista che ha saltato 
l’intera preparazione 
precampionato con tanto di 
certificati medici inoltrati al club 
di Via Gioberti. Un rapporto che, 
nel tempo, si è incrinato tra 
Società, il procuratore Vincenzo 
Raiola erede della scuderia del più 
famoso Mino scomparso il 30 
aprile del 2022, e la tifoseria che 
non ha mai accettato e non vede 

DI TIZIANO ERRICHIELLO

IL CASO FRIGERIO DIVENTA 
SEMPRE PIU' INSOSTENIBILE



di buon occhio il comportamento del 
calciatore rivelazione dello scorso 
campionato. Le controversie 
contrattuali alla base del rapporto 
che stanno spingendo il club a 
valutare la possibilità di cederlo al 
prossimo mercato di gennaio per 
evitare di perdere, quello che 
rappresenta comunque un 
patrimonio per la Società, a 
parametro zero. Cessione che si 
sarebbe potuta concretizzare già in 
estate se solo fosse arrivata qualche 
offerta ritenuta congrua dal club di 
Canonico al quale è giunto solo 
qualche interessamento da parte del 
Cosenza e del Como negli ultimi 
giorni della sessione di mercato ma 
senza offerte interessanti. Il Foggia 
non avrebbe alcuna intenzione di 
privarsi del forte centrocampista

svenderlo ma la presa di 
posizione delle parti e la 
mancanza di accordo sia sulle 
cifre che sul prolungamento 
porterà giocoforza al divorzio nei 
prossimi mesi. Forti le pressioni 
del SudTirol che avrebbe 
formulato un’offerta al Foggia 
per portare il calciatore nel 
campionato cadetto. L’ultima 
parola spetterà proprio al club 
rossonero ma la telenovela tra 
Frigerio e il Foggia 
probabilmente è ai titoli di coda 
e rischia di macchiare 
l’immagine del giovane 
centrocampista che, a soli 22 
anni, continua a vivere ai margini 
senza prospettive di campo con 
un futuro ancora tutto da 
scrivere.    

Domenica alle 19.30 
torna



................................................

DI REDAZIONE
E' il momento di non fermarsi più, 
di alzare i giri del motore per 
posizionarsi entro la pausa delle 
festività natalizie in modo da 
guardare la classifica del girone C 
di Lega Pro con fiducia in vista di 
un girone di ritorno che sarà 
infuocato e dove molte squadre 
cercheranno di rinforzarsi. 
L'Audace Cerignola sarà impegnato 
nella difficile trasferta di Potenza 
dove i lucani hanno la necessità di 
dimenticare la battuta d'arresto di 
meno di una settimana fa cercando 
di riprendere quel cammino che 
oggi la vede, comunque, in una 
posiziomne di classifica tra il 
purgatorio ed il paradiso. Insomma, 
non sarà facile a Potenza ma 
mister Tisci è molto tranquillo, 
convinto che i suoi ragazzi 
sapranno dimostrare tutto il loro 
valore in campo portando a 
Cerignola un risultato positivo. 
Soddisfatto delle ultime due 
prestazioni anche il D.S. Elio Di 
Toro che ad Antenna Sud ha 
dichiarato “Una vittoria ch’è 
arrivata nel momento giusto, dopo 
un periodo non semplice che 
abbiamo dovuto affrontare, faccio i 
complimenti ai ragazzi per la 
gestione che hanno avuto in 
questo periodo”. 

Soddisfatto anche per il ritorno al 
gol di Malcore “E’ un ragazzo che ha 
bisogno di essere sostenuto, che ha 
bisogno di trovare le sue certezze,la 
sua tranquillità e serenità, aveva 
solo bisogno di trovare un po’ di 
condizione”.  In fine uno sguardo va 
anche alla piazza “ Siamo in una 
fase di conferme in cui dobbiamo 
mentalizzare un ambiente che si 
trova a vivere il secondo anno in 
Serie C,dopo il primo anno in cui 
l’entusiasmo l’ha fatta da padrone, 
ora bisogna confermarsi e questo 
presuppone approccio mentale 
sicuramente diverso,ad oggi mi 
sento di poter dire che questo 
processo sta avvenendo”. 

AUDACE CERIGNOLA, 
AVANTI TUTTA
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